



MRC des Pays-d'en-Haut

Estérel | Lac-des-Seize-Îles | Morin-Heights | Piedmont | Saint-Adolphe-d'Howard | Saint-Sauveur
Sainte-Adèle | Sainte-Anne-des-Lacs | Sainte-Marguerite-du-Lac-Masson | Wentworth-Nord

Communiqué

Pour diffusion immédiate

6^e séance ordinaire 2023 de la MRC des Pays d'en-Haut

Une rentrée qui commence bien!

Sainte-Adèle, le 16 août 2023 – C'est à Lac-des-Seize-Îles que le Conseil de la MRC des Pays-d'en-Haut a tenu le 15 août dernier, sa 6^e séance ordinaire de 2023, reprenant ses activités après une petite pause estivale. Les mairesses et les maires des Pays-d'en-Haut avaient un menu de la rentrée bien garni. Parmi le nombre important de décisions prises, notons une offre finale pour la vente du pavillon Montfort, une importante subvention du ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP) dans le cadre de la collecte des matières organiques et un soutien accru aux associations sportives jeunesse qui œuvrent au Centre Sportif Pays-d'en-Haut.

Pavillon Montfort

Dans le dossier de la vente du pavillon Montfort situé dans le secteur éponyme de Wentworth-Nord, le Conseil a décidé de faire une contre-offre finale à la Municipalité de Wentworth-Nord, afin notamment d'assurer un accès continu au Lac Saint-François-Xavier et aux usagers du Corridor aérobique. La municipalité devra confirmer son intention ou pas d'acheter aux conditions de l'offre finale au plus tard le 7 septembre prochain.

Un demi-million de dollars pour les matières organiques

Le gouvernement du Québec, via le MELCCFP, a annoncé le 4 août dernier, l'octroi d'une subvention de 493 398 \$ à la MRC des Pays-d'en-Haut pour son projet d'acquisition d'équipements de collecte des matières organiques résidentielles.

Ainsi, plus de 14 500 bacs et 55 conteneurs destinés à la collecte de matières organiques seront distribués sur l'ensemble du territoire de la MRC. La collecte de ces matières est en cours depuis 2015 et les matières organiques sont actuellement traitées par compostage. On estime à 3 367 tonnes la quantité de résidus alimentaires et verts collectée annuellement. « Le Conseil se réjouit de cet octroi et remercie le ministre de l'Environnement et ministre responsable de la région des Laurentides Benoit Charette, a commenté le préfet André Genest. Cette aide financière va permettre à la MRC de conserver son leadership dans le dossier de la gestion des matières résiduelles. »

Plus d'heures de glace à l'aréna du Centre sportif

La MRC augmente substantiellement les heures de glace allouées – et donc les financements – de septembre 2023 à avril 2024, pour les trois organismes sportifs suivants :

- La Ligue des Mini palettes roses (jeunes d'âge mineur) se voit attribuer 108 heures de glace, pour un montant maximal de 24 840 \$ taxes incluses;
- Patinage de Vitesse Pays-d'en-Haut (jeunes d'âge mineur) obtient quant à lui 137,5 heures de glace pour un montant maximal de 31 625 \$ taxes incluses;
- L'Association du hockey mineur de Sainte-Agathe-des-Monts (jeunes d'âge mineur) récolte quant à elle 594 heures de glace pour un montant maximal de 136 620 \$ taxes incluses;

« À l'aube de souligner le premier anniversaire de son ouverture, les membres du Conseil de la MRC constatent avec fierté que le Centre sportif remplit vraiment sa mission et contribue au développement sportif de notre jeunesse », poursuit M. Genest. Lors de la prochaine séance du Conseil, un bilan de la première année d'achalandage sera présenté.

Rappelons que le Conseil se tient habituellement le second mardi de chaque mois – sauf en janvier et en juillet durant lesquels, le Conseil fait relâche. L'adoption du budget se fait lors d'une assemblée qui se tiendra cette année le mercredi 22 novembre.

Toutes les [séances du Conseil de la MRC](#) sont accessibles au public, en personne ainsi qu'en direct et en rediffusion sur la [page Facebook de la MRC](#).

À propos de la MRC des Pays-d'en-Haut

Au cœur de la région des Laurentides, la MRC des Pays-d'en-Haut regroupe 10 villes et municipalités. Totalisant plus de 48 000 résidents permanents et plus de 15 000 villégiateurs, la MRC des Pays-d'en-Haut se distingue par ses activités commerciales diversifiées, son offre culturelle et touristique attractive ainsi que par son leadership dans le déploiement d'un réseau récréatif de sentiers.

-30-

Source : Thomas Gallenne

Responsable des relations publiques et du contenu

450 229-6637, poste 118